



## Mercredi 3 décembre : cross départemental au Cébron ou entrainement au collège

publié le 01/12/2014

Mercredi 3 décembre, les élèves qualifiés vont participer au cross départemental qui se déroulera au Cébron. Ils rencontreront les élèves des collèges de tout le département sur des courses qui sont toujours sympa dans un tel cadre naturel.

Attention le départ est à 11h30 et les élèves sélectionnés seront dispensés de cours en M4. Retour vers 18h-18h30.

Les minimes garçons sélectionnés : APERCE Simon, CHANTECAILLE Victor, DORÉ Clément, FRAIGNEAU Morgan, PORTZ Henri, MAINGUENAUD Tom et APERCE Hugo.

Axel Devautour est sélectionné pour les benjamins.

Pour les élèves non sélectionnés, un entrainement au collège est proposé de 13h à 15h.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.